

平成 28 年度全国計量器販売事業者連合会通常総会開催報告

平成 28 年 7 月 7 日（木）、来賓、正会員、賛助会員他 52 名の参加を得て、群馬県・舌切り雀のお宿「磯部ガーデン」において開催されました。

平成 27 年度事業報告及び収支決算報告、平成 28 年度事業計画案及び収支予算案等の審議が行われ、原案通り承認されました。

次年度の通常総会の開催地について、西日本地区で開催することが有力であるとし、場所・時期等の詳細は今後の理事会等で検討することとなりました。

平成 28 年 4 月に(株)横田計器製作所が、6 月に富山の(株)システック牛島が入会したことを報告し、総会に出席の(株)横田計器製作所の横田社長から挨拶を兼ね、現在国際的に課題として挙げられている水銀を用いた温度計について報告がありました。



石蔵会長挨拶



鍋島副会長開会の辞

引き続き表彰式が行われ、(株)西衡器製作所の西秀記理事及び(株)城北石田ハカリの鈴木但監事へ会長感謝状が、平和衡機(株)の柳谷稔氏へ優秀従業員表彰が贈られました。

最後に来賓を代表し、(一社)群馬県計量協会の木暮房雄専務からご挨拶をいただきました。



賞状を受け取る西氏



木暮専務理事

懇親会は開催地の横田理事の司会にて、公務ご多忙のところご出席いただいた群馬県計量検定所の鈴木博久所長の挨拶・乾杯でスタートし、年に 1 度の歓談・親睦を深め、高森副会長の締めで散会となりました。

翌日はゴルフ組・観光組に分かれ、観光組は世界遺産・富岡製糸場を中心としたコースを楽しみました。



鈴木所長



高森副会長